

Le futur du soldat sur le champ de bataille

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Le futur du soldat sur le champ de bataille : le robot ? / Commissaire en chef de 2ème classe Sébastien Dorlhac ; sous la direction de Guillaume Montagnon,... ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Dorlhac, Sébastien

Autre(s) responsabilité(s) : Montagnon, Guillaume (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (28 p.) ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 355.020 11

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C3"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 23-25

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Défense 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Face aux limites actuelles de la technologie, l'Homme n'est pas prêt à laisser les machines qu'il aura créées combattre à sa place. À vouloir absolument rester « dans la boucle de décision », il renonce toutefois d'emblée à une guerre moins sanglante, moins coûteuse, plus efficace et plus respectueuse des règles du droit international. Pourtant, à condition de faire confiance au progrès, le futur du soldat sur le champ de bataille sera bel et bien le robot. Pas seulement cet automate déjà très répandu sur nos théâtres d'opérations, mais un cyberorganisme intégré à un combattant aux performances augmentées et, plus tard, une machine dotée d'une intelligence artificielle si performante que la prise de décision pourra lui être abandonnée en toute confiance.

Faced with the present limits of technology, man is not willing to let the machines he has created fight in his place. At absolutely want to stay " in the decision loop ", he renounces however immediately to a less bloody war, less costly, more efficient and more respectful of the rules of international law. However, provided to trust the progress, the future soldier on the battlefield will indeed be the robot. Not only this controller already widespread on our operational theaters, but a cyber-organism integrated with a fighter with increased performance and, later, a machine with artificial intelligence so powerful that the decision will be abandoned to it in complete confidence.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Nom commun : Robots militaires -- Aspect moral -- Thèses et écrits académiques

Robots militaires -- Droit -- Thèses et écrits académiques

Systèmes d'armes -- Automatisation -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C3_DORLHIAC_Futur Soldat Robot.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C3_DORLHIAC_Futur_Soldat_Robot.pdf)